

La danse crée des liens

Rencontre de jumelage à Neu-Anspach avec des invités français PAR EVELYN KREUTZ Neu-Anspach

Depuis lundi, le projet international des jeunes est en cours dans le cadre de la grande rencontre de jumelage trinationale. L'association pour la promotion des relations internationales de Neu-Anspach (VzFIB) accueille cette année les amis de France et de Slovénie. Pour le projet jeunesse, douze jeunes de Saint-Florent-sur-Cher et douze de Šentjur sont arrivés dimanche soir. Pour eux et pour 24 élèves de l'école Adolf Reichwein (ARS), le VzFIB a organisé des ateliers et des excursions intéressantes avec des partenaires de coopération.

Lundi, tout le monde s'est retrouvé à la maison des citoyens d'Anspach pour ce que l'on appelle le "coup d'envoi". Une expression que tous comprennent, car l'anglais est la langue qui relie les jeunes de trois nations. Andreas Braum, le vice-président du VzFIB, en tant que principal responsable du projet jeunesse, a également accueilli les sponsors et les soutiens du projet. Le parrain Holger Bellino (CDU) a clairement indiqué, en vue des prochaines élections européennes, que "la jeunesse est l'avenir". Pour l'Europe, il s'agit de renforcer les partis démocratiques. Face à la guerre en Ukraine, le maire Birger Strutz (CDU) a déclaré. "La cohésion en Europe doit s'opposer à une force forte, et pas seulement politiquement". Le fait que le VzFIB rassemble avec beaucoup d'engagement des personnes de différents pays et commence déjà avec les jeunes n'est pas assez louable.

Le directeur de l'ARS, Dirk Schulz, a souligné le caractère unique de ce projet de jeunes. Depuis 14 ans déjà, des amitiés trinationales se sont créées entre les jeunes, dont certaines se poursuivent depuis longtemps. Il est convaincu que "c'est un exemple vivant d'une société ouverte sans frontières". Il a souhaité aux participants de cette année de vivre des expériences et des rencontres marquantes. Il a remercié non seulement le VzFIB, mais aussi les animateurs des trois écoles qui ont participé au projet.

Pour l'ARS, il s'agit de Michaela Schmidt, responsable de l'Europa-AG, et de ses collègues Tscherner et Trottmann. Elles travaillent avec deux enseignants du Collège Voltaire (Saint-Florent-sur-Cher) et deux enseignants de l'Osnovna šola Dramlje (Šentjur). Apprendre à se connaître mutuellement pendant le projet de jeunes n'est qu'une chose et c'est en agissant ensemble que cela fonctionne le mieux. D'autres valeurs sont également transmises au cours des différentes activités. Chaque matin, différents ateliers sont organisés. Une partie des élèves s'occupe de l'association Waldliebe sur le thème "Eau et forêt". D'autres cuisinent et font de la pâtisserie dans la cuisine de l'école ARS. L'atelier de graffiti aura également lieu à l'ARS. Il devrait être passionnant de voir quelles idées les jeunes ont mises en œuvre dans leurs "monuments de l'amitié".

Les jeunes basketteurs s'entraînent avec Sebastian Arnold des ING Skywheelers dans des conditions particulières, à savoir dans des fauteuils roulants, et ont dû d'abord s'entraîner à se déplacer en fauteuil roulant. L'après-midi, des activités communes sont organisées. Le lundi, le rallye urbain à l'entreprise agricole Staehr n'est pas tombé à l'eau. Sous la pluie, les élèves ont marché jusqu'à Hubertushof, où ils ont assisté à une conférence sur le thème "Eau et agriculture". Le mardi après-midi, Bellino avait invité les élèves au parlement régional de Hesse. Le mercredi après-midi, les jeunes se sont rendus à Bad Homburg chez Fresenius Medical Care GmbH, où ils ont appris beaucoup de choses sur le thème de l'eau et de la dialyse.

Le jeudi était prévu comme une journée dans les familles et l'après-midi, les jeunes ont ensuite rencontré les participants adultes de la rencontre de partenariat.

"De nombreux points du programme du projet des jeunes et le voyage commun avec les adultes à Andernach n'auraient pas pu avoir lieu sans de nombreux dons", a souligné Helga Feller, présidente

du VzFIB. Cette année, il manquait en effet des fonds du programme de soutien européen "Erasmus". La ville de Neu-Anspach avait augmenté sa subvention.

Un généreux soutien financier a été apporté par la fondation Klaus Tschira, Mainova AG, Media Broadcast GmbH, Adam Hall GmbH, le district de Hochtaunus, Evolsin® Medical UG et la fondation Volksbank Usinger Land. Le concessionnaire automobile Erlenhoff, le conseil consultatif des étrangers de Neu-Anspach, Hertlein und Weber GmbH, RMB Jäger & Höser GmbH, KABE Union Bau Frankfurt, First Reisebüro Steyer, Platinum Medical Training & Healthcare Center GmbH, Gutacker Touristik GmbH et Schuhhaus Weidner ont également fait des dons. EDEKA Kauffmann, la boucherie Henrici et Praum & Sommer GmbH ont contribué en nature à l'alimentation des jeunes pendant les ateliers.